

## 社内の出来事

### 突然の犬男

9月6日(木)3:07分胆振地方が震源地となり大きな地震が北海道を襲いました。  
その後道内全域が停電！少し落ち着いた21日amに当社駐車場犬男参上。  
まったく気づかなかった！なんと神奈川県(株)ウェイドの木下社長だあ！私の  
第一声は何やってるの？どうした？  
全く予期せぬ事だったので普通の対応！数十秒後現実に変える！  
皆の顔を見に来ました～！！何という人間なんでしょう！【心】ですね！  
納豆が品薄と報道で見たので持参しました、シューマイも頂きました。  
山室社長からの土産と被災者向けに様々なオーラルケア製品も頂きました。

せっかく頂いたのでご飯を炊いて納豆とシューマイを提供！皆いい顔して食べました。  
人の心を強く感じた瞬間でした。ありがとうございました。  
また皆様から連絡を頂き紙面上ですが感謝申し上げます。【蓑輪】



## セミナーの参加

### クワタカレッジ

さる、9月8日、9日にクワタカレッジシニアコースの2回目に参加しました。出発の前日に胆振東部地震が起こり参加が危ぶまれましたが、社員の皆様のご厚意により無事に参加することができました。  
咬合の当て方や運動のさせ方など咬合器上でわかりやすく学ぶことができました。いよいよ次から補綴装置を製作していきますので今から楽しみです。  
今回の学びも浸透させ、日々の臨床に活かしていきます。【菅龍一】



## 社外の出来事①

### 手稲神社秋季例大祭 神輿渡御

平成30年9月17日(祝日) 雲一つない青空の朝、手稲神社の社務所に集まり袴(かみゆ)に着替える。  
社員の宮西君、佐藤快君も参加してくれました。人生初の袴(かみゆ)に着替え記念写真！  
中々凛々しい男でしょう！これも人生初ではないでしょうか！

めったに出来ない経験を数多く積むことです、いつか役に立つ時が来ると思っています。



## 社外の出来事②

### 第9回地域ビールパーティー

平成30年8月末に手稲区の地域ビールパーティーに社員と共に参加して参りました。  
地域イベントは地域を活性化する目的で毎年開催されています。



人として地域の皆様との関係を通して視野を広げることは大切ではないでしょうか？  
【木を見て森を見ず】だと、誤った道を選択して人生の迷子になってしまいます。  
そうならないよう成長の場を提供するのも社長の業務と考え社員に声を掛けています。